

Jugendmusikschule zu Gast an der Hochschule für Musik Karlsruhe

Bereits zum zweiten Mal folgte die Jugendmusikschule Bretten Unterer Kraichgau e.V. einer Einladung der Hochschule für Musik Karlsruhe ein Musikvermittlungskonzert beim KinderMusikFest am Sonntag, dem 12. Mai 2019, zu gestalten.

Unter dem diesjährigen Motto „Träume werden wahr“ spielte das Flötenensemble mit Unterstützung der Gitarrenklasse Florian Joerger und der Klavierklasse Seon-Kyung Kim unter der Leitung von Stefanie Finke-Grimm ein traumhaftes Programm, das die Kinder in die Welt der Musik eintauchen ließ.

Zu Staunen gab es für das junge Publikum viel: Sollten sich aus Themen von „Auf einem persischen Markt“ von Albert Ketelbéy schöne Prinzessinnen, Schlangenbeschwörer oder eine herannahende Karawane entdecken lassen.

Danach lud die Dirigentin, die Lehrerin an der Jugendmusikschule und Lehrbeauftragte an der Hochschule für Musik ist, die jungen Zuhörer ein auf die Bühne zu kommen: Nach kurzer Instruktion konnten sie bei der „Swinging Safari“ von Bert Kaempfert erleben, wie sich das gemeinsame Musizieren auf der Bühne anfühlt. Mit Rhythmusinstrumenten wie dem Tambourin und Trommeln ausgestattet, ergänzten die Kinder das Ensemble.

Ein besonderes Erlebnis, bei dem die Musik mit allen Sinnen entdeckt wurde.

